

ABSTRAK

PENGARUH *FEE BASED INCOME* TERHADAP *EARNING PER SHARE* (EPS) BRI SYARIAH SHYNTYA RHAMADHANY

Kata Kunci: *Fee Based Income*, *Earning Per Share* (EPS)

Dewasa ini persaingan di dunia perbankan sudah semakin ketat, khususnya untuk perbankan syariah saat ini menuntut pihak manajemen bank untuk lebih kreatif dan inovatif, serta sesuai dengan prinsip syariah dalam menciptakan produk dan memberikan pelayanan jasa, sehingga dapat lebih menarik minat calon nasabah. Sekarang bank-bank mulai melirik pendapatan dari sektor jasa, yaitu yang disebut dengan *fee based income*. Pendapatan ini dianggap memiliki prospek yang baik kedepannya karena memiliki resiko yang kecil. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui: (1) kondisi *fee based income* di BRI Syariah, (2) perkembangan *earning per share* (EPS) di BRI Syariah, dan (3) berapa besar pengaruh *fee based income* pada *earning per share* (EPS) di BRI Syariah.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dan verifikatif. Penelitian deskriptif merupakan salah satu cara penelitian dengan cara menggambarkan serta menginterpretasi suatu objek sesuai dengan kenyataan yang ada, tanpa dilebih-lebihkan. Sedangkan penelitian verifikasi menyatakan sesuatu baru layak disebut ilmu pengetahuan jika pernyataan-pernyataannya dapat diverifikasi, pendekatan ini menghendaki adanya bukti empirik terhadap hipotesa sebelum dia menjadi sebuah teori. Analisis data yang digunakan adalah analisis kuantitatif. Perusahaan yang diteliti adalah perusahaan yang bergerak di bidang perbankan, yaitu BRI Syariah. Penulis melakukan perhitungan dengan menggunakan metode statistik regresi sederhana, korelasi, koefisien determinasi dan pengujian hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) kondisi *fee based income* di BRI Syariah sudah berjalan dengan baik. Hal tersebut ditandai dengan nilai pendapatan *fee based income* yang tercatat di laporan keuangan BRI Syariah selama periode tahun 2009 s/d 2014 mengalami pertumbuhan yang fluktuatif pada setiap tahunnya, (2) perkembangan *earning per share* (EPS) di BRI Syariah sudah berjalan dengan baik. Hal tersebut ditandai dengan nilai laba yang tercatat di laporan tahunan BRI Syariah selama periode tahun 2009 s/d 2014 mengalami peningkatan pertumbuhan yang fluktuatif pada setiap tahunnya, (3) hasil penelitian menunjukkan bahwa *fee based income* berpengaruh signifikan terhadap *earning per share* (EPS). Dimana besarnya pengaruh *fee based income* sebesar 71,6% dan sisanya 28,4% dipengaruhi faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini, yaitu pendapatan yang bukan berbasis jasa. Di BRI Syariah terdapat hubungan yang kuat dan hubungan yang positif antara *fee based income* dengan *earning per share* (EPS).